
INDICAÇÃO  Nº 020/2017 

 

Senhora Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Que seja feito um estudo para construção de uma rampa com cobertura e 
corre-mão na Escola  Maria  Odessa Teixeira Petrarca na localidade do 
Ibaré no 2 º Distrito desde município. 

                       

JUSTIFICATIVA: 

                       Esse estudo se faz necessário, devido o nº de alunos, que assim freqüentam  
aquela escola, dando mais segurança aos alunos bem como nos dias de chuva, os mesmos já 
vão entrar direto nas conduções que fazem o transporte escolar.  

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 07 de fevereiro de 2017. 

 

Vereador Biramar Machado 
Bancada do Dem 

 
 

Vereador Jonatas Rosa de Souza 
 Bancada do Dem 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 066/2017 

 

                         Senhora Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Solicito que seja feito a operação tapa buraco com cascalhamento nos 
seguintes lugares que forem necessários, corredores do Camaquã, 
Nazária  e Passo  do Jaques até os Três Pinheiro no 1º distrito desse 
município. 

                       

JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência está sendo solicitado,afim de proporcionar mais 
segurança a todos que ali trafegam, principalmente os produtores e condutores de veículo 
que necessitam de estradas bem Patroladas, pois estradas em más condições podem causar 
acidentes. . 

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 07 de fevereiro de 2017. 

 

Vereador Biramar Machado 
Bancada do Dem 

 
 

Vereador Jonatas Rosa de Souza 
Bancada do Dem 

 

 
 
 

 

 



 

 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 068/2017 

 

Senhora Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

  Solicito que seja feito o conserto no calçamento na Av. Cacildo Delabary. 

                       

JUSTIFICATIVA: 

                       Solicitamos o reparo do calçamento na Av. Cacildo de Delabary, pois já 
estão causando danos , desníveis no solo e danificando  o calçamento,que com dias de 
chuva só se agrava.  

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 07 de fevereiro de 2017. 

 

Vereador Biramar Machado  
Bancada do Dem 

 
 

Vereador Jonatas Rosa de Souza 
   Bancada do Dem 

 

 
 

 


